

# Woche der Gesundheit und Nachhaltigkeit in der 2b

In der Woche vom 14. bis 18. Oktober beschäftigte sich auch die Klasse 2b mit dem Thema Gesundheit und Nachhaltigkeit.

Gemeinsam sprachen wir über gesunde Ernährung und kochten zusammen mit der Klasse 2a ein kleines Herbstmenü. Es wurden Kartoffeln aus unserem Schulgarten zu einer leckeren Kartoffelsuppe verarbeitet und zum Nachtisch gab es einen selbsthergestellten Obstsalat. Das war lecker!



Außerdem beschäftigten wir uns in dieser Woche mit dem Thema Mülltrennung und wie wir Müll am besten vermeiden können.

Unsere Plakate zum Thema Mülltrennung:

